

# Pesan Pangdam V/Brw Pada Upacara Bendera 17an bulan Juni 2023

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Jun 19, 2023 - 14:25



KOTA MALANG, - Upacara 17 an bulan Juni 2023 dengan Irup Kolonel Chk (K) Herti Juniar Ambarita., S.H., M.H (Kakumdam V/Brw) yang diikuti oleh Seluruh Satuan Jajaran Kodam V/Brw wilayah Malang Raya, bertempat di Lapangan Dempom V/3 Malang Kel. Kesatrian Kec. Blimbing Kota Malang, Senin (19/6/2023).



Dalam amanat Pangdam V/Brw yang di bacakan oleh Kolonel Chk (K) Herti Juniar Ambarita., S.H., M.H (Kakumdam V/Brw), Seperti kita ketahui bersama bahwa selama bulan Januari sampai saat ini, intensitas tugas Kodam V/Brawijaya sangatlah padat, selain tugas-tugas rutin dalam rangka pembinaan satuan dan penyelenggaraan program kerja, kita juga telah melaksanakan berbagai kegiatan protokoler, Semua tugas dan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses.

Tentu saja semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para seluruh anggota sekaligus jajaran Kodam V/Brw dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggungjawabnya.

Pada kesempatan ini, saya mengingatkan kembali agar dalam program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan maka perlu saya tekankan kembali sesuai dengan bidang dan tugas pokoknya masing-masing diantaranya sebagai berikut :

Dalam Bidang Pengawasan :

Pelaksanaan Pengawasan Intern dan Eksternal Post Audit Tahun 2023 di satuan jajaran Kodam V/Brawijaya telah dilaksanakan, masing-masing satuan agar lebih tertib administrasi lagi dalam pembuatan Wabku sehingga kesalahan-kesalahan sebelumnya tidak terulang.

Dibidang Intelijen, saya berharap kepada seluruh Prajurit Kodam V/Brawijaya harus cerdas, selektif dan arif dalam menyikapi setiap perkembangan situasi yang terjadi akhir-akhir ini, angka kematian Prajurit maupun PNS AD di jajaran Kodam V/Brawijaya yang disebabkan sakit dan laka lalin masih cukup tinggi, hal tersebut dipengaruhi berbagai faktor diantaranya masih rendahnya kesadaran dalam menjaga kesehatan dan keselamatan.

Dibidang Operasional, saya harapkan kepada seluruh satuan jajaran Kodam V/Brawijaya selalu menjaga dan memelihara serta meningkatkan kesiapan satuan dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi yang terjadi di wilayah Kodam V/Brawijaya.

Dibidang Personalia, Manfaatkan Yankes untuk melaksanakan Rikkes berkala pada Rumkit terdekat jajaran Kodam V/Brawijaya, melaksanakan sosialisasi, edukasi dan konseling tentang penyakit kronis serta laksanakan pola hidup sehat dengan rutin berolahraga.

Dibidang Logistik, Laksanakan pemanfaatan, pemindah tanganan, penghapusan, penata-usahaan, penyelesaian permasalahan dan pengamanan aset secara fisik dan administrasi yang benar dan baik semua yang terdaftar dalam Simak BMN.

Dibidang Teritorial, Penyelenggaraan pembinaan teritorial perlu adanya terobosan maupun inovasi dalam menyikapi perkembangan lingkungan global sesuai dengan kebijakan pimpinan TNI AD. Adakan pendekatan kepada seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama dalam pembangunan Nasional baik secara fisik maupun non fisik, diharapkan kedepannya sinergitas satuan baik TNI, Polri maupun Pemerintah untuk mewujudkan masyarakat adil dan sejahtera, "jelasnya. (Penrem 083/Bdj)